



## Sehr geehrte Damen und Herren,

Deutschland hat gewählt. Doch trotz eines langen Wahlabends ist noch unklar, wer die künftige Regierung führen wird. FDP und Grüne befinden sich in einer guten Verhandlungsposition für eine künftige Regierungsbeteiligung – wenn sie sich auf ein gemeinsames Vorgehen verständigen. Es bleibt abzuwarten, welche Dreierkonstellation sich am Ende durchsetzen kann (Ampel oder Jamaika). Je schwieriger die Regierungsbildung ist, um so wichtiger, was im Koalitionsvertrag vereinbart wird. Deshalb bedeuten die nächsten Monate auch für den Bundesverband Taxi und Mietwagen viele Gespräche und intensive politische Arbeit.

Los geht es gleich mit unserem Kongressformat "Taxi Driving Innovation", welches am 03. November 2021 in Berlin-Mitte stattfinden wird - mit dabei: Stefan Gelbhaar (verkehrspolitischer Sprecher der Grünen-Fraktion) und Anjes Tjarks (Senator für Verkehr und Mobilitätswende in Hamburg).

Weitere spannende Beiträge, die Sie in unserem heutigen Newsletter erwarten: Die EU erteilt Über eine Absage, das eTAXI gewinnt an Fahrt und die Branche ist Teil des Zukunftsdialogs – egal ob auf der IAA Mobility in München oder der Digital X in Köln.

Nun wünsche ich Ihnen eine informative Lektüre und verbleibe

mit freundlichen Grüßen,



**Michael Oppermann**

Geschäftsführer

---

Politik



## Nach der Wahl kommt das Verhandeln

Ein langer Wahlabend und viele hypothetische Diskussionen – doch ohne Klarheit, wer die künftige Regierung führt. Die SPD hat das stärkste Ergebnis, aber sowohl sie als auch die Union wollen gerne mit FDP und Grünen koalieren. Die Umworbene sind sich aber alles andere als grün. Es bleibt also spannend.



## Tjarks und Gelbhaar kommen zum Taxi

In unserem letzten Newsletter haben wir Sie bereits über unsere anstehende Taxi Driving Innovation (TXI) am 03. November 2021 informiert. Nun freuen wir uns, erste Experten aus dem politischen Berlin sowie aus der "Stadt der Innovation Hamburg" bekannt geben zu können: Stefan Gelbhaar (aktuell verkehrspolitischer Sprecher der Grünen im Bundestag) sowie Verkehrssenator Anjes Tjarks. Über weitere Details werden wir Sie zeitnah informieren.

---

## EU-Politik



### EU: Parlament erteilt Absage an Uber

Mit seiner jüngsten Entscheidung fordert das Europäische Parlament (EP) die EU-Kommission auf, einen Vorschlag für eine Richtlinie zu Plattformbeschäftigten vorzulegen. Wichtig dabei: das EP fordert die Kommission auf, die von Uber geforderte Einführung eines "dritten Status" zwischen Beschäftigten und Soloselbstständigen nicht in Betracht zu ziehen. Damit kommt das EP einer Forderung des BVTM nach.

---

## E-Mobilität



### "Zukunftstaxi" leitet nächste Etappe ein

Nach erfolgreichem Start des ersten Förderaufrufes freut sich der BVTM als Projektpartner über die Ankündigung der nächsten Runde. Die zweite Förderstufe startet am 1. Oktober 2021. In ihr werden weitere 170 E-Taxis mit bis zu 5.000 Euro und 30 für die Rollstuhlbeförderung geeignete E-Taxis mit bis zu 10.000 Euro gefördert. Die Anträge hierfür können seit dem 15.09.2021 abgerufen werden.



### Projektstart: Kabelloses Laden am Taxistand

Um Emissionen zu senken, wird in Wien und Graz (Österreich) verstärkt auf eTaxis gesetzt. Hierzu haben sich Gewerbe, Industrie und Verwaltung zusammengeschlossen und nun offiziell ihr Projekt gestartet, bei dem künftig an zehn Taxihalteplätzen induktiv - ohne Kabel - geladen werden kann. Der BVTM unterstützt das Projekt als Partner, denn künftig soll es auch in Deutschland an den Start gehen und dem Taxigewerbe das Laden erleichtern.

---

## Corona-Update



### Verlängerung der Überbrückungshilfe III

Viele Wirtschaftsbereiche sind im Rahmen der Corona-Lockerungen nun dabei, sich aus der Krise heraus zu navigieren. Allerdings gibt es noch immer Branchen, die an den Einschränkungen leiden. Deshalb hat der Bund die Überbrückungshilfe III Plus, die Neustarthilfe Plus sowie den Eigenkapitalzuschuss bis Jahresende verlängert. Hingegen nicht verlängert wird die Restart-Prämie, die Ende September ausläuft.

---

## Veranstaltungen



### Digital X in Köln: Zukunft E-Taxi

Vom 07.-08. September 2021 fand die "Digital X" der Telekom Deutschland in Köln statt. Mit spannenden Vorträgen und Workshops zum Thema Digitalisierung hat die "Digital X" viele wichtige Fragestellungen aufgegriffen. Das klare Motto war: Digitalisierung ja, aber stets mit Bedacht und den Menschen im Mittelpunkt. Um das Taxi- und Mietwagengewerbe zu vertreten, war der Bundesverband für Stakeholder-Gespräche vor Ort.



### IAA Mobility: Blick in die Mobilität der Zukunft

Die Internationale Automobilausstellung (IAA) glänzt mit einem neuen Image und mit neuen Konzepten. Deshalb war der Bundesverband Taxi und Mietwagen e.V. am 09. November 2021 zu Besuch in München und hat gemeinsam mit Partnern aus der Industrie über die Zukunft des Gewerbes diskutiert. Der Fokus war dabei eindeutig: E-Mobilität im Taxi, Fahrzeugangebot der Hersteller und künftiges Engagement der Partner im Gewerbe.

---

## Partner



### A.T.U. hat DashCam für Taxler im Gepäck

Als Mitglied im BVTM profitieren Sie von exklusiven Vorteilen bei unseren Partnern. A.T.U. hat für Taxi- und Mietwagenunternehmer deshalb ein Angebot für Nextbase DashCams im Gepäck. Ob als unabhängiger Zeuge, Dokumentator von Unfall- und Schadensereignissen oder als Garant für mehr Sicherheit durch eine SOS-Notfallfunktion. Mit der DashCam von A.T.U. behalten Sie ihre Umgebung stets im Blick.

### **Bundesverband Taxi und Mietwagen e.V.**

Dorotheenstraße 37  
10117 Berlin

Tel. +49 30 21 22 23 53 5  
info@bundesverband.taxi  
www.bundesverband.taxi

Ich möchte mich von diesem Verteiler abmelden.  
Ich möchte keine Nachrichten mehr erhalten.

[Impressum](#) | [Datenschutz](#)

[#fahrtaxi](#)

